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Ata da56a Reunião Ordinária 

Local: Subprefeitura de Santo Amaro (reunião virtual) 

Data: 31/05/2023                                            Horário: das 17h30 às19h20 

Participantes: Silvia, Sonia, Claudia Maksoud, Gisela, Nerise, Cecília, Adilson, 

Fanny, Roberta (SVMA), Mara (Subprefeitura de Santo Amaro) e Cabral 

(Subprefeitura de Santo Amaro). 

Informes: 

1. Novo Chefe de Gabinete da Subprefeitura: Erick Miyasaki 

2. Visita do CADES à COOPERCAPS. Carioca afirmou que o Instituto Portas 

Abertas tem muita conexão com a cooperativa; CADES fazendo a ponte entre 

os atores.  

3. Sonia avisou sobre os eventos: Globos ODS no Parque da Cidade e Festa 

Junina da Chácara Santo Antonio. Sugere um passeio dos integrantes do 

CADES ao evento Globo ODS para pensarmos as ações que estão sendo 

desenvolvidas pelo CADES para cada ODS.  

4. Sonia comentou que faz um curso de recursos paisagísticos na UMAPAZ e o 

professor vai auxiliar no encaminhamento da proposta do CADES - Jardim dos 

Obstetras no Parque do Cordeiro - para a SVMA. Sonia vai preparar o e-mail 

com a proposta.  

5. Eleição do Conselho gestor dos Parques até 04/06: Alto da Boa Vista, 

Chuvisco e Severo Gomes.  

Pauta da reunião: 

☆ Aprovação da ata da Reunião Ordinária do CADES SA, realizada em 26/04;    

☆ PLOA 2024; 

☆ Requalificação Urbanística ao redor da SABESP; 
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☆ Participação do CADES SA no Projeto Conexão Parques, Águas e Arte: 

proposta e carta de intenção. Lançamento em 11/06 - Aniversário do Parque 

Severo Gomes; 

☆ Vistoria nas bases das árvores do território. Denúncia de munícipes sobre 

cimentação inadequada em volta do tronco; 

☆ Art. 23 da Portaria n° 16/ SVMA/ 2021, sobre a obrigatoriedade d@s 

conselheir@s nas capacitações; 

☆ Atividades do CADES SA na Semana do Meio Ambiente. 

Definição das pautas da próxima Reunião Ordinária/Extraordinária do CADES 

Santo Amaro. 

Item 1 - Requalificação Urbanística ao redor da SABESP 

 “Ao ter a palavra, em resposta ao convite da Cecília ao Engenheiro Cabral, na 

possibilidade de intermediação do CADES frente à paralização da obra “calçada 

no entorno da SABESP”, expliquei diversos pontos do projeto que dificultam a 

utilização da calçada. A intenção é de proteção aos pedestres do nosso bairro 

que transitam, seja a trabalho ou lazer. A execução do projeto não prevê a 

utilização de pessoas com deficiência física (a exemplo, meu pedido para 

passagem de cadeirantes e carrinhos na Rua Granham Bell com Comendador 

Elias Zarzur). Expliquei ainda que presenciamos o atropelamento e morte de um 

pedestre que transitava pelo asfalto. Não podemos afirmar que o evento foi 

ocasionado pela calçada de difícil acesso que existia, mas o fato é que alguns 

trechos não são possíveis transitar e aumenta a exposição do pedestre aos 

riscos de atropelamento. Por fim, reforcei que diversos moradores me acionaram 

sobre o descontentamento do projeto e a morosidade em se finalizar. Entendi a 

preocupação do Engenheiro Cabral, que informou a paralização ter se dado para 

aguardar autorização pelo CET na transferência da calçada de pedestre para o 

asfalto com suas marcações de segurança, porém, reitero, é necessário maior 

agilidade e correções das falhas levantadas.  

Agradeço em especial a oportunidade de palavra no grupo.”  



[Digite aqui] 

 

 

Cecília enviou o projeto no grupo para ciência de todas e todos. Para acessar 

https://altodaboavista.org.br/sabesp  

 

Item 2 - PLOA 2024 

Ficou marcada uma reunião extraordinária, online no dia 05/06 às 11 horas, para 

indicação das 5 propostas do CADES para o CPM, relativas ao tema Meio 

Ambiente. As pessoas que não puderem comparecer poderão enviar suas 

indicações no grupo de Whatsapp. Fanny enviará a lista de propostas do tema 

meio ambiente, preparada pelo CPM, para facilitar a escolha. 

 

Item 3 - Participação do CADES SA no Projeto Conexão Parques, Águas e 

Arte: proposta e carta de intenção. Lançamento em 11/06 - Aniversário do 

Parque Severo Gomes; 

Fanny enviou para o grupo a apresentação do projeto “Conexão Parques, Águas 

e Arte” – Anexo 2 da Ata 85ª Reunião Ordinária do Conselho Gestor do Parque 

Severo Gomes e o Termo de Adesão, que já foi assinado pelos Conselhos dos 

4 parques da Subprefeitura de Santo Amaro. O CADES foi convidado a fazer 

parte do projeto aprovou, por unanimidade, a adesão; Silvia assinará o termo. 

Fanny convidou os integrantes do CADES para participarem das comemorações 

do 34º Aniversário do Parque Severo Gomes e do lançamento do Projeto no dia 

11/06; enviará o convite e a programação.  

Cláudia sugeriu abordar no projeto “Conexão Parques, água e arte” a questão 

dos corredores verdes, que são fundamentais para a preservação da 

biodiversidade.  

 

Item 4 - Vistoria nas bases das árvores do território. Denúncia de munícipes 

sobre cimentação inadequada em volta do tronco; 

Silvia apontou um caso de uma árvore com o entorno cimentado na Rua Dom 

José Gaspar, 85. Cabral pediu para enviar para o site dele 

engenheirocabral.com.br.  

https://altodaboavista.org.br/sabesp
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Cláudia se ofereceu para acompanhar as equipes da prefeitura que forem abrir 

os canteiros de árvores que estão gargaladas por cimento.  

 

Item 5 - Art. 23 da Portaria n° 16/ SVMA/ 2021, sobre a obrigatoriedade d@s 

conselheir@s nas capacitações; 

Claudia informou que recebeu o e-mail da Secretaria do Verde que informa a 

determinação por lei da obrigatoriedade de participar do curso de capacitação 

para conselheiro do CADES, participou do primeiro módulo, tentou participar do 

segundo, porém surgiu na mesma data a execução de parte de um projeto de 

Educação Ambiental que está em andamento no Jardim Marajoara impedindo 

sua participação no curso. Informou ainda, que não podendo continuar como 

conselheira por este motivo seguirá participando das ações do CADES Santo 

Amaro como voluntária. 

II. ENCAMINHAMENTOS (e respectivos responsáveis): 

Mara solicitou o envio das três últimas atas para publicação. Silvia irá 

providenciar. 

Mara aguarda o envio das propostas indicadas pelo CADES para o PLOA 2024. 

A Ata desta reunião será elaborada de forma coletiva. Fanny montará a estrutura 

e encaminhará para que cada um faça o registro dos itens que participou. 

Demais encaminhamentos foram mencionados em cada um dos itens tratados. 

Nada mais havendo a tratar, foram encerrados os trabalhos da 56ª Reunião 

Ordinária do CADES Santo Amaro.  

 

___________________________________________ 

Silvia Berlink 
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Coordenadora CADES Santo Amaro 

 

De acordo. 

 

___________________________________________ 

Thamyris Nagell 

Subprefeita de Santo Amaro 

Presidente do CADES Santo Amaro 

 

LISTA DE PRESENÇA 56ª REUNIÃO ORDINÁRIA 31/05/2023 

CADES SANTO AMARO - GESTÃO 2022/2024 

CONSELHEIROS ENTIDADE 
REPRESENTADA  

CONTATO ASSINAT
URA 

JUSTIFICATIVA 
AUSÊNCIA 

SOCIEDADE CIVIL     

Titulares:     

Adilson A. Araújo  CADES Santo Amaro a3adilson@gmail.com  Presente 

Amanda Zoé F. Pares CADES Santo Amaro zoehpares@gmail.com  Ausente 

Fanny Elisabete Moore   CADES Santo Amaro fanmoore@gmail.com  Presente 

Maria do Carmo F.  Lotfi CADES Santo Amaro mmlotfi@yahoo.com.br  Ausente 

Marília Magnani P. Barros CADES Santo Amaro mariliamagnani@hotmail.com  Ausente 

Rosangela da Silva CADES Santo Amaro   Ausente 

Silvia L. Sorroche Berlinck CADES Santo Amaro silvia@sorrisosustentavel.eco.br  Presente 
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Sônia M. Nakano Felipone CADES Santo Amaro sonia.felipone@gmail.com  Presente 

Cláudia Sisla Maksoud CADES Santo Amaro claudiamacksoud@hotmail.com  Presente 

Nerise Hoff CADES Santo Amaro nerise.hoff@gmail.com  Presente 

Suplentes:     

Carlos Henrique A. Oliveira  CADES Santo Amaro yurichan@uol.com.br  Ausente 

Gisela Franchini Corleto CADES Santo Amaro gisela.franchini@hotmail.com  Presente 

Hugo Mendes Santa Cruz  CADES Santo Amaro   Ausente 

Jaciara Schaefer Rocha CADES Santo Amaro arquiteturajaciara@gmail.com  Ausente 

Marcel Marques de Brito CADES Santo Amaro marcelmarquesdebrito@hotmail.com  Ausente 

Maria Cecília A.de Oliveira  CADES Santo Amaro   Presente 

Thiago Luis Alves Maia CADES Santo Amaro thiagolamaia@gmail.com  Ausente 

     

PODER PÚBLICO     

Thamyris Nagell  Sub. Santo Amaro   Ausente 

Mara Solange Pasi Sub. Santo Amaro   Presente 

Roberta Ferreira SVMA   Presente 

Engenheiro Carlos Cabral  Sub. Santo Amaro   Presente 

     

VOLUNTÁRIOS     

Nenhum     
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